

## Théâtre des Hirondelles été 2016

Le 11 juin 2016, 47 membres et 13 invités ont partagé un buffet chaud et froid délicieux et des desserts succulents.

Nous avons assisté à la pièce de théâtre "Les hors la loi" une comédie du far ouest complètement déjantée qui alliait humour et musique.

À l'entracte, une chanteuse guitariste a interprété des mélodies variées. Ce fut agréable et apprécié malgré un froid d'automne.

Merci à tous les participants et nous vous souhaitons de passer un bel été.

Louise Beauregard  
Responsable de l'activité Théâtre